



**Auszug aus der Niederschrift
der 30. Sitzung des Rates
der Stadt Lippstadt am 24.06.2024**

In öffentlicher Sitzung

20. Solidaritätspartnerschaft Lippstadt - Kalusch
hier: Sachstandsbericht/Antrag der SPD-Fraktion zu
Fördermöglichkeiten
199/2024

Nachdem Herr Moritz, Frau Pfeffer und Herr Gausemeier über den Besuch in Kalush berichtet haben, beschließt der Rat unter Bezugnahme auf die Vorlage:

1. Der Rat nimmt die Ausführungen zum aktuellen Sachstand der Solidaritätspartnerschaft zwischen Kalusch und Lippstadt sowie die Berichterstattung über den erfolgten Besuch einer Lippstädter Delegation in Kalusch zur Kenntnis. Sie bilden eine gute Basis für eine gemeinsame Weiterentwicklung der gegenseitigen Beziehungen.
2. Rat und Verwaltung streben eine Intensivierung der Solidaritätspartnerschaft in allen gesellschaftlichen Bereichen an mit dem Ziel, eine dauerhafte Städtepartnerschaft zu etablieren. Die Planungen für einen Gegenbesuch einer Delegation aus Kalusch in der zweiten Jahreshälfte 2024 werden ausdrücklich begrüßt und unterstützt.
3. Die Verwaltung unterstützt konkrete Projekte, die sich im Austausch von Rat, Verwaltung, Wirtschaft, Handel, Schulen und anderen Institutionen ergeben, u. a. durch die Prüfung und Beantragung von Fördermöglichkeiten (wie etwa das auch von der SPD angesprochene Programm „Global Engagement“).

Einstimmig zugestimmt